

表紙について ▶ 八代オクラの収穫に挑戦!! 「八代保育園の園児たち」

8月30日、好天に恵まれて、八代保育園の年長組のぶどう組さん12人が、八代コミュニティが作付けしているオクラ畑で毎年恒例の八代オクラ収穫に挑戦しました。

八代オクラの特徴は、普通のオクラが五角形で5cm～7cmで収穫するのに対して、八代オクラは七角形か八角形で8cm～12cmで収穫します。

ハサミを渡され、怪我をしないようにと注意を受けて、一斉にオクラ畑へ。ボランティアの方々にもお手伝いをしていただきながら、わいわいがやがや、賑やかに始まりました。力が入ってオクラの木を折ったり、背伸びをするけどあと少し届かなかったりしましたが、あっちこっちで「採れた!」と聞こえてきました。やっと収穫できた時の嬉しそうな顔!

収穫すること約30分。園児たちが満足そうな、嬉しそうな顔をして、小さな手からはみ出したオクラを持って引き上げてきました。「早く食べたいな、楽しみだな!」「今日の給食に出るのかな?」と言いながら、収穫したオクラと一緒に記念写真をパチリ!!

(農業委員 平野 薫)



全国農業新聞を購読してみませんか!

農業の最新情報を提供

週刊(毎週金曜日発行) 月700円
(送料、消費税込)

*お申し込みは
農業委員会事務局または、
地元の農業委員・推進委員
まで

編集後記

担い手不足、荒廃農地などの農業問題は、関係各位の努力にも関わらず、容易に解決できない大きな課題です。新たに改定された人・農地・プランは、農地の集積を進め、作業効率を高めて生産性を向上するよう市町村にその策定を求めています。

農業・農村問題を農業者だけでなく地域の問題として共に考え、ふるさとを守り次世代に自然豊かな農村を残していきたいものです。

終わりに第53号「とよおか農委だより」の発行にあたりご協力をいただきました皆様に感謝を申し上げます。

(編集委員長 原 清美)



農委だより第53号は私たちが担当しました。
後列左から 平野委員、石橋委員、中島委員
前列左から 栗原委員、原委員、井谷委員